



Vigésima Quinta Mesa de Trabajo Interinstitucional de SIPINNA, realizada el día miércoles 2 de abril del 2025 en la sala de usos múltiples del DIF Matamoros, ubicadas Bustamante esq. Matamoros en el Fracc. Los Pinos en Veracruz, Ver, junto con las 40 instituciones que pertenecen a dicha mesa, donde se tomaron acuerdos para beneficios de las niñas, niños y adolescentes.





SIPINNA fue invitado a la Casa de la Cultura Jurídica, a través del programa “La corte en tu Casa” por su destacada Semana Nacional de los Derechos de la Infancia 2025, el día 10 de abril del 2025 en la Casa de Cultura, ubicada en Emparan 305, col Centro, Veracruz, Ver.

Donde tuvieron como invitados a la Dra. Renata Ayran Noguera González, directora de la casa de la Cultura Jurídica de Veracruz, la Mtra. Bessie Olmos Ortiz encargada de la vinculación con la sociedad, el Dr. Gabriel Ruiz Ortega, Juez del distrito





SIPINNA asistió a la Mesa de Trabajo Interinstitucional de IMMUVÉR, “Por la Construcción de la Paz, Sororidad e Igualdad Sustantiva” realizada el 25 de abril 2025 en sus instalaciones de Casa Mariposas a las 10:00, ubicada en Aurelio López, esquina Sector Popular Colina Miguel Ángel de Quevedo donde cada mes se trabaja para garantizar el desarrollo y protección de las mujeres, niñas y adolescentes de nuestro municipio.





Feria de seguridad, realizada en la primaria Rafael Ramírez, col. Rafael Díaz Serdán en Veracruz, Ver, el día 29 de abril del 2025 en conjunto con C5, Guardia Nacional, Policía Municipal, Prevención al Delito. Se les dio pláticas de prevención, acoso, bullying por parte de las diferentes instituciones que se dieron cita.





Reunión de trabajo convocado por la coordinación de vinculación institucional para la prevención del delito en el C5 con la finalidad de coordinar las acciones institucionales en materia de prevención social de la delincuencia en sectores comunitarios y educativos de la zona conurbada de Veracruz. Se realizó en las instalaciones del C5 ubicadas en el Blvd. Ruíz Cortines en el Fracc. Costa Verde en Boca del Rio, Ver. el día 13 de mayo a las 12:00 hrs.





Feria de seguridad, realizada en la telesecundaria Leona Vicario, Fracc. Colinas de Santa Fe en Veracruz, Ver, el día 22 de mayo del 2025, Jornada de Prevención de Seguridad, en conjunto con C5, Guardia Nacional, Policía Municipal, Prevención al Delito. Se les dio pláticas de prevención, acoso, bullying por parte de las diferentes instituciones que se dieron cita.





SIPINNA asistió a la Mesa Interinstitucional de “Estrategia de Seguridad Pública en Atención a las Causas” para coordinar acciones interinstitucionales en materia de prevención social de violencia y la delincuencia, realizada el 28 de mayo 2025 en sus instalaciones del C5 en Blvd. Ruíz Cortines en el Fracc. Costa Verde de Boca del Río, Ver. a las 12:00 HRAS



Samsung A14 de ilena



Samsung A14 de ilena





Reunión de trabajo convocado por la coordinación de vinculación institucional para la prevención del delito en el C5 con la finalidad de coordinar las acciones institucionales en materia de prevención social de la delincuencia en sectores comunitarios y educativos la zona conurbada de Veracruz. Se realizo en las instalaciones del C5 ubicadas en el Blvd. Ruíz Cortines en el Fracc. Costa Verde en Boca del Rio, Ver. el día 10 de junio a las 12:00 hrs.





Vigésima Sexta Mesa de Trabajo Interinstitucional de SIPINNA, realizada el día miércoles 11 de junio del 2025 en el auditorio del DIF Matamoros ubicadas Bustamante esq. Matamoros en el Fracc. Los Pinos en Veracruz, Ver, junto con las 40 instituciones que pertenecen a dicha mesa, donde se tomaron acuerdos para beneficios de las niñas, niños y adolescentes.





Se invito al SIPINNA por parte de la Delegación Regional de Veracruz a la presentación de la GUIA EPCI, ESPACIOS Y PERSONAS COMPROMETIDAS CON LA INCLUSION, cuyo propósito es brindar información para generar entornos inclusivos mediante el uso de lenguaje correcto, dicho evento se llevó a cabo el día 13 de junio 2025 a las 9.00 am en las instalaciones de la Univ. Pedagógica Nacional, cita en V. Uribe No. 31, col. Zaragoza del Mpio. de Veracruz





Reunión de trabajo de SIPINNA con la Lic. María de los Ángeles Cano, titular del Registro Civil de Veracruz día miércoles 18 de junio del 2025 a las 11:00 en sus instalaciones ubicadas en av. Ignacio Zaragoza s/n, en la colonia Centro, Veracruz, Ver.





Se invito al SIPINNA por parte de la Coordinadora de Vinculación a la empresa Bimbo donde se impartieron pláticas de Seguridad al igual de quien es y que hace el SIPINNA, cuyo propósito es brindar información a todo su personal, dicho evento se llevó a cabo el día 24 de junio 2025 a las 14.00 pm en las instalaciones ubicadas carretera Veracruz-Xalapa, km 441, en el Mpio. de Veracruz





SIPINNA asistió a la Mesa de Trabajo Interinstitucional de IMMUVÉR, “Por la Construcción de la Paz, Sororidad e Igualdad Sustantiva” realizada el 25 de junio 2025 en sus instalaciones de Casa Mariposas a las 10:00, ubicada en Aurelio López, esquina Sector Popular Colina Miguel Ángel de Quevedo donde cada mes se trabaja para garantizar el desarrollo y protección de las mujeres, niñas y adolescentes de nuestro municipio.





Se invito a SIPINNA por parte de la Regiduría 1 la Mtra. Sonia Colorado Alfonso a proporcionar la información sobre cuáles son los programas, charlas o cursos que se imparten a las escuelas de nivel básico de este municipio a los miembros del Consejo Municipal de Participación Social en la Educación (CMPSE), el día miércoles 25 de junio del 2025 a las 11:00 hrs. Dicha reunión se llevó a cabo en la Dirección de Educación Municipal ubicada en la biblioteca Venustiano Carranza en el Mpio. de Veracruz.





H. AYUNTAMIENTO  
DE VERACRUZ



**SIPINNA**

Sistema de Protección Integral  
de Niñas, Niños y Adolescentes  
del Municipio de Veracruz

